



Política

Piden renuncia de Ricardo Roa por donación millonaria de Fecode a campaña de Gustavo Petro

El representante a la Cámara por el Centro Democrático, Juan Espinal, ha liderado esta exigencia de renuncia.



AME9136. BOGOTÁ (COLOMBIA), 08/08/2023.- Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol y exgerente de la campaña presidencial de Gustavo Petro, habla durante la presentación de resultados financieros y operativos del segundo trimestre de 2023, hoy en Bogotá (Colombia). EFE/ Mauricio Dueñas Castañeda / Mauricio Dueñas Castañeda (EFE)



—  Lizeth Suesca  28/01/2024 - 14:41 h COT

Colombia • Voces del congreso han intensificado su llamado a la renuncia de **Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol**, tras la revelación de documentos que sugieren un presunto **financiamiento irregular a la campaña presidencial de Gustavo Petro** por parte del sindicato de profesores Fecode.

El representante a la Cámara por el Centro Democrático, Juan Espinal, ha liderado esta exigencia de renuncia, señalando que Roa, quien anteriormente fue el **exiefe de campaña presidencial de Petro**, debe asumir responsabilidad por

posibles irregularidades en las cuentas de la campaña del jefe de Estado.

Este llamado surge después de la divulgación de **actas de septiembre de 2022 que evidencian una donación de 500 millones de pesos por parte de Fecode a la Colombia Humana**, fondos que aparentemente fueron destinados para respaldar la campaña presidencial de Petro.

En la red social X, Espinal afirmó que estos recursos no fueron reportados, lo que según él justifica una acción por parte de las autoridades. Además, enfatizó en la importancia de preservar la **credibilidad de la institución**.

“Con el acta de [@fecode](#) donde queda claro que se donarían recursos a la campaña de [@petrogustavo](#) que no fueron reportados, se le debe exigir la renuncia de inmediato el señor Roa Presidente de [@ECOPETROL_SA](#) **no se puede poner en riesgo la credibilidad de la institución. ¡Responda ante la justicia!**”, aseguró.

Por su parte, la senadora María Fernanda Cabal respaldó las afirmaciones de Espinal, argumentando que esta situación desmiente cualquier acusación de **“golpe blando” o persecución política**, ya que los documentos demuestran hechos concretos relacionados con el financiamiento irregular de la campaña.

Según las revelaciones, **la donación de Fecode no aparece en el reporte ante el Consejo Nacional Electoral (CNE)**, pero sí figura entre los ingresos de Colombia Humana, entidad que habría canalizado esos recursos a la campaña presidencial. Dado que la ley prohíbe que personas jurídicas aporten a las campañas presidenciales, Fecode habría entregado los recursos a través de Colombia Humana, en una triangulación que permitió que el dinero ingresara de forma indirecta a la campaña.

El llamado del Congreso a la renuncia de Ricardo Roa y las revelaciones sobre el presunto financiamiento irregular de la campaña presidencial de Gustavo Petro continúan generando controversia y debate en el ámbito político colombiano, en un contexto de creciente escrutinio sobre la transparencia y la legalidad en el financiamiento de las campañas políticas.

También en la web

Recomendado por 

El siguiente artículo se está cargando ...



4.1M



1.8M



689K



95.5K



804K



136.7K

Asociado a:

iab.COLOMBIA



[Contacto](#) | [Contacto Ventas](#) | [Newsletter](#)

[Pago electrónico clientes](#) | [Alta de Clientes](#) | [Registro de proveedores](#)

[Aviso legal](#) | [Política de Protección de Datos](#) | [Política de cookies](#) | [Transparencia](#) | [Código Ético](#)



Video: Espectacular gol de Miguel Borja en el debut de River ante Argentinos Juniors

Asesinan a un menor de 13 años y aprehenden a dos adolescentes por otro homicidio en Cali